



“ESTAS CIFRAS NOS SIGUEN GOLPEANDO”

Desde el rubro de la construcción, en tanto, Mauricio Araya, vicepresidente de la CChC La Serena, advirtió que “si bien, esta medición nos muestra un crecimiento del PIB regional, principalmente gracias a la minería que aporta con un 11%, lamentablemente no podemos decir lo mismo respecto a la industria de la construcción”.

Según explica Araya, dicho sector económico se incluye dentro de la glosa “resto de bienes”, el cual, “presenta un crecimiento de tan solo un 1%, lo que nos muestra una clara tendencia a la baja, en comparación a años anteriores, cuando el aporte era superior. Estas cifras nos siguen golpeando y ratificando duramente que nuestro sector atraviesa una de las crisis más potentes de las últimas décadas”, agregó.

Por ello, sostuvo que “el crecimiento de nuestra región depende en gran parte de la ejecución de proyectos privados de envergadura e infraestructura concesionada. Se deben impulsar herramientas y garantías como, por ejemplo, el FOGAES en el ámbito de financiamiento de viviendas. Es clave la inversión y seguir empujando todas las medidas posibles que den un mayor dinamismo a la construcción regional”, afirmó.